

Cada año una de las grandes preocupaciones para la comunidad y las autoridades es la llegada de la denominada temporada de incendios, donde la Provincia de Quillota, ha presentado un alarmante crecimiento en este tipo de siniestros los últimos años llegando incluso a registrar un 12% de la totalidad de incendios ocurridos en la región. Motivos suficientes para que se conformara un comité de emergencias con el objetivo de evaluar la situación en la actualidad, y así poder tomar las medidas preventivas para este tipo de siniestros.

Según un informe realizado por **Conaf**, dentro de la provincia la **comuna de Quillota** es la que presenta mayor ocurrencia de incendios forestales en los últimos años, y las áreas de mayor concentración se encuentran en torno al río Aconcagua. La **comuna de Nogales** por su parte es la que registra un mayor porcentaje de incendios intencionales y el crecimiento de las quemas ilegales ha puesto en alerta a las autoridades. El estudio también arrojó que el horario de mayor ocurrencia de incendios forestales es entre las 14:00 y 15:00 horas y que debido a un considerable aumento de la población en áreas rurales, la urbanización se ha dispersado contemplando más sectores propensos a los siniestros.

#### Anuncio Patrocinado

En esta materia el **Gobernador Provincial Iván Cisternas** informó sobre los alcances de la reunión del Comité de Emergencias y los pasos a seguir en la materia. "Comienza una temporada compleja debido a las altas temperaturas y también a las precipitaciones que se registraron en la zona, aunque parezca contrario, esto se debe a que la lluvia permitió el crecimiento de mucha vegetación, la que finalmente se secará por lo que existen condiciones de riesgo mayor. Se hizo un análisis sobre los lugares más propensos a incendios forestales y también desde donde se puede obtener agua en caso de necesitarla. Dejamos todo estipulado y coordinado para cuando se generen este tipo de emergencias", informó el Gobernador.

Ha comenzado la llamada "**temporada de incendios**" en la provincia donde incluso se han registrado los últimos días altas temperaturas, lo que se transforma en un mayor riesgo de siniestros para la zona central. En materia de fiscalización y prevención el gobernador comentó que "lo que se hace al prevenir es estar preparados para reaccionar ante una emergencia, y en materia de fiscalización realizamos programas de rondas en los lugares de mayor ocurrencia para estar atentos si hay posibles focos activos", comentó Iván Cisternas.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



De esta manera también el apoyo de la comunidad es fundamental para evitar y prevenir los incendios forestales, por lo que la autoridad realizó un llamado a los vecinos a informar sobre cualquier acontecimiento de este tipo. **“Llamamos a la comunidad a tener autocuidado y también a denunciar este tipo de siniestros para poder reaccionar a tiempo. En este tipo de situaciones es importante contar con la colaboración de las personas para prevenir incendios en esta temporada”**, finalizó el gobernador Iván Cisternas.

y tú, ¿qué opinas?